

Informe iglesia junio 2022

Hola iglesia te saludo con mucho cariño desde el sur de Chile, deseándoles que Dios les guarde en todo.

+ Bueno les comento que he viajado nuevamente a comunidad mapuche de Naipio, yendo a hasta Galvarino unos 250km desde donde estoy, desde ese lugar me vienen a buscar el pastor mapuche y su hijo, para ir a comunidad de Naipio.

+ Tuvimos media vigilia el viernes a la noche, invitaron iglesia cerca del lugar, estaba un poco casado del viaje, pero predique con gozo.

+ Al otro día predique en culto dominical, Dios se movió de una manera tan especial, hermanos

quebrantados por su palabra, gloria a Dios.

- + Quieren hacerme casa para que me quede con ellos, la próxima etapa en Chile, si a los brujos o machis les obligan que no estén en la ciudad, deben estar en el campo, porque no Dios pude mandar siervos de Dios.
- + Gracias a Dios su palabra trabaja en ellos, varios que están en concubinato quieren casarse, son varias parejas.
- + Doy gracias a Dios por el buen trato en esta comunidad.
- + También estoy predicando en comunidad de Quiñanahuin cerca del liceo donde estoy cuidando.

- + Sus oraciones tengo que salir del país en agosto para renovar visa, gracias por su apoyo incondicional.
- + Me compre un hacha chica y machete, por una equivocación me anticipé en pagar tarjeta de crédito, y me volvieron a descontar, el saldo quedara para el próximo mes, lo único que no lo puedo usar en lo pronto.
- + Bueno sin más me despido con un gran abrazo montañés

Marcelo Lucero